

Alberto García Erauzkin | Presidente

La presentación de resultados del ejercicio 2016 que estamos llevando a cabo en estos días supone un nuevo hito para el Grupo Euskaltel. En poco más de un año y medio de vida hemos desarrollado con éxito tres grandes retos: por un lado, la salida a Bolsa de la compañía con la conformación de un accionariado de lujo, con grandes accionistas locales, nacionales e internacionales, en segundo lugar, con la creación del operador líder en el norte del Estado español mediante la integración exitosa de R de Galicia, y en tercer lugar y finalmente, con la aprobación de la distribución de dividendo para nuestros accionistas por primera vez desde nuestra salida a Bolsa.

En efecto, el Consejo de Administración de Euskaltel, en su sesión del 22 de febrero, ha aprobado la propuesta a la Junta General de Accionistas de un dividendo de 0,36 euros por acción, lo que supone un rendimiento del 4,43% sobre el valor de la acción a 31 de diciembre y que no es sino la demostración de nuestra solidez como grupo, de nuestra solvencia financiera y de nuestra capacidad demostrada de generación de caja.

Pero lo más importante de todo esto es el éxito demostrado de la ejecución de una estrategia llevada a cabo de manera consistente, que es la que hemos comunicado al mercado y que es la que nos ha permitido en el ejercicio 2016 el cumplimiento de las expectativas de nuestros accionistas, con la distribución del dividendo, de nuestros clientes, con ofertas de valor de productos y servicios, de nuestro equipo humano alineado con la estrategia y muy motivado, y de las sociedades en las que desarrollamos nuestra actividad, a las que aportamos desarrollo tecnológico, creación de empleo estable y de calidad, riqueza y progreso, que son la sociedad vasca, por parte de Euskaltel, y la sociedad gallega, por parte de R.

Estamos fuertes. Somos líderes en nuestro mercado. Y ese liderazgo nos reafirma en seguir manteniendo una estrategia consistente, que nos ha permitido cumplir con las expectativas de nuestros grupos de interés en el 2016 y nos va a permitir seguir haciéndolo en el futuro.